

## El INTA local entrega semillas de la temporada primavera-verano



El ProHuerta (Ministerio de Desarrollo Social de la Nación – INTA) lanzó una nueva temporada de entrega de semillas Primavera-Verano. Al respecto, Claudio Torres, referente del INTA local, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “ha llegado la semilla colección primavera-verano y hay mucha gente interesada en recibirla. A las personas que llegan a nuestras oficinas, solamente les estamos llenando los datos en una planilla, que antes de la pandemia se hacía en forma manual. Se entrega una colección por familia y tenemos tres kits, uno para superficie de 10 metros cuadrados, otra para 50 metros cuadrados y otra para un poquito más de terreno. También trabajamos con los delegados municipales con la idea de que les lleguen a muchas personas de los distritos”. Agregó que “en los kits generalmente viene tomate, lechuga, rabanito, pimiento zanahoria, rúcula y demás semillas de estación, y hay que tener en cuenta que cada semillita de estas es una plantita que ocupa un espacio. Los interesados que las quieran, pueden acudir a nuestras oficinas ubicadas en Maza 210 en horario corrido de 8 a 16”. Recordemos que las semillas son un recurso estratégico de las acciones que lleva adelante el Programa junto con instituciones, organizaciones y familias en situación de vulnerabilidad social (destinatarias principales del programa). En todo el país, el equipo

ProHuerta y de las agencias de extensión del INTA participan en los circuitos de distribución de las semillas.

El programa ProHuerta es una política pública gestionada en conjunto por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación y el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), que promueve la seguridad y soberanía alimentaria a través del apoyo a la producción agroecológica y el acceso a productos saludables para una alimentación adecuada.

Este programa está dirigido a familias y organizaciones de productores en situación de vulnerabilidad social. Además, desarrolla diferentes acciones como dar impulso a huertas y granjas agroecológicas, ya sean familiares, escolares, comunitarias o institucionales. Vale resaltar que todas las semillas que entrega INTA a través de ProHuerta son especies y variedades que se denominan de polinización abierta, es decir, que no son híbridos, o sea, se pueden ir multiplicando y las terceras o cuartas generaciones siempre tienen las mismas características, ya que no pierden su calidad genética, ni color, ni sabor.

Torres recordó que “este programa, además de contemplar las necesidades sociales, invita a cualquier persona que esté interesada en cultivar su propia huerta”. Asimismo, desde la institución afirman que en numerosas ocasiones los excedentes producidos han derivado en negocios rentables para aquellos que lo toman como una alternativa laboral.